
A4版
2010年8月11日 星期三 编辑蔡富根 组版刘玉 校对 陈文彪

热线回复

居家过日子，就要学会省钱。买家具，

要省钱，如何省，也有秘诀。一要产品好，

二要服务优，三更是要价格实在。8月14日

至 16日，环宇家居携手厂家、商家三方让

利，向“七夕”献礼。价格跌至冰点，品质更

有保障，环宇家居真正做到“实惠就是硬道

理”。

华而不贵，物美价优，家具价格最公道

华而不贵，物美价优，环宇家居的价格

优势最具竞争力。环宇家居按照物价管理

规定，市场实行统一价签，一货一签，经审核

后，统一打印。市场还设有专门的价格监督

体系，实行每周两次抽查，每月一次的全面

检查的价格管理，并且商场与商家签订协

议，实行“价比返差”承诺制。 若消费者在本

市场内购物，所购得的同一品牌、同一规格、

同一型号的商品，在同一销售时期的价格高

于其它家居市场（商家特惠品、促销品除

外），一经确认，其差价部分三倍返还。从而

确保了环宇家居商品价格全城最低。

信守承诺，珍惜荣誉，确保消费者购物

绝无后顾之忧

为确保商品的质量，环宇家居对进场

所有商户实行严格的资质审查，与每个商

家签订质量服务协议书，并加大售后服务

力度，在全省家具市场业率先推行“先行赔

付制度”，即承诺消费者在购物后发现质量

问题，经确认后，由市场先行赔付，从根本

上解决了消费者购物的后顾之忧。

名品家具送佳人，省钱无需模式，实惠

就是硬道理

环宇家居在多年的发展过程中，形成

了“以人为本、消费者第一”系列商业规

则。即将进行的“名品家具送佳人”七夕献

礼活动，环宇家居在保证所售产品全城最

低价、承诺“差价三倍赔付”和“一周无理由

退货”的同时，更推出了“折后商场再补贴

6%”，直接返现，不玩花哨，正所谓“省钱无

需模式，实惠就是硬道理”。

另外，为庆祝中国传统的情人节的到

来，环宇家居特别推出“你买家具，我付款，

5000元品牌家具免费送！”活动，无需购物，

活动期间光临环宇的有情人凭本人结婚证

即有机会获得5000元品牌家具！

省钱无需模式，实惠就是硬道理
——名品家具送佳人，环宇家居“七夕情人节”献礼！

车牌被盗，小偷“信守承诺”

家住安徽大学教师小区的王先生，由

于小区内车位紧张，每天只能将车停在路

边。前几天，王先生开车出门，走在马路

上，发现四周的人都用异样的眼光看着自

己。王先生感觉很奇怪，直到路遇红灯停

车时，经路人提醒，这才发现自己的前后

车牌都不见了。仔细检查，在挡风玻璃外

侧，发现小偷留下的字条。上面写道“钱

到牌到，信誉第一 有效一天，省去烦恼”，

并附有小偷的联系方式。小偷要求王先

生往指定银行账号汇入200元钱。因为之

前朋友曾有过车牌被盗后，却惨遭别人

“套牌”，年审时莫名其妙多出1000多块罚

金的经历。王先生权衡后，决定把钱给小

偷打过去。果然小偷收到钱后，通过短信

告诉王先生，在其住所附近的一处隐蔽的

地方，王先生找到了自己的车牌。令王先

生哭笑不得的是，该小偷说由于自己的配

合，承诺王先生，今后绝不会再发生车牌

被偷的类似事件。

小偷为何如此有恃无恐？

在记者的采访过程中，很多车主表示，

这些小偷所留手机号码，多不需要实名登

记，无法追查。同时，嫌疑人盗牌后，一般将

车牌藏在附近，收到车主的汇款后，他们便

电话通知车主去取牌，拒绝当面交易，借此

逃避打击。并且小偷勒索的金额也大致与

失主补牌所需费用相当，很多失主嫌补牌

麻烦，为图省事大多选择直接汇款赎牌了

事。正是由于这种心态，导致小偷屡屡得

手，这种偷盗现象也因此愈演愈烈，甚至有

向专业化发展的趋势。

警察也提醒有相同遭遇的司机朋友：

一旦发生这种情况，一定要保护好现场，

并及时报案。据了解，现在到车管所申报

补领，手续特别简单，凭车主身份证复印

件及申请表外加手续费，十五个工作日就

可以补领车牌。

小偷偷走车牌，留下勒索字条：

想要车牌，把钱汇来

近年来，车牌被盗，遭到小偷勒

索的事件时有发生，许多车主都遇到

过或听说过周围朋友有类似的遭

遇。虽然涉及金额不算大，却足够让

人烦恼。近几年来，此类犯罪愈演愈

烈，且有专业化、集团化发展趋势。

见习记者 宁大龙

星报讯（记者 宋才华）“货物送到物

流公司之后，公司凌晨安排我卸货，结果

操作工用卸货车送我上货车的时候，操作

不慎，使我从车上直接摔下，导致右胫骨

下段粉碎性骨折，到现在有半个多月了，

公司对此不闻不问。”前日上午，省城市民

李先生打进本报热线投诉反映。

随后记者来到105医院，在骨科病房二

楼，记者见到了躺在病床上的李先生。李先

生的女儿告诉记者：“到现在为止已经花了

2万多元了，现在爸爸不能干活了，家里也

就没有了经济来源，但是现在对方又不管我

们了。”

据李先生介绍，“当时摔下来之后，整

个人倒在地上，右腿失去了知觉。”到了医

院之后，“我家人多次找到物流公司，但是

对方每次都说领导不在，明天再来，或者

干脆说领导出差了，等领导回来再解决。”

李先生说：“更可气的是，再后来我们去找

公司，公司的人干脆就说，是我自己摔伤

的，跟公司没有关系。因此到现在为止，

物流公司没有一个人来看过我，更没人来

处理此事。”李先生表示，如果实在不行的

话，自己准备通过法律途径，为自己讨回

一个公道。

为此记者来到经开区找到了该物流

公司仓管部的柯经理，但是其说法与李先

生所言完全不一致。“是他自己摔下来的，

当时我们的卸货工已经将车子退开了，过

了很久他才自己从车上摔下来的，跟我们

一点关系也没有，只不过是在我们场地发

生的事情，出于人道主义，我们可以适当

给点补偿。”柯经理表示，若对方一定要索

赔的话，公司愿意以司法途径来解决，如

果公司确实存在责任，将百分之百承担。

“卸货摔伤躺在医院半月无人问”
自伤？他伤？公司、伤者双方各执一词

18层高楼“耸起”
两栋居民丢了阳光？

星报讯（实习生 沈大龙 记者 马冰

璐） 省城四泉花园4号楼和6号楼的居

民最近有些郁闷，因为这两栋楼被南边的

一栋正在兴建的18层高楼挡住了阳光。

昨天上午7点40分，记者赶到四泉

花园，在4号楼和6号楼的南侧约25米

处，看见一栋正在建设的18层高楼，而该

楼确实挡住了一部分照射到旁边4号楼

和6号楼的阳光。四号楼的住户窦奶奶

说，“冬天晒不到太阳，日子可怎么过

啊？”采访中，居民们告诉记者，近期，为

了高楼“遮阳”的事，已经有不少住户向

物业反映过多次。

记者来到小区物业，一位工作人员

表示，此事并不在他们管辖范围之内。

而在高楼的建筑工地上，一位王姓工作

人员则解释说，他们只负责承建高楼，对

高楼的设计规划并不了解。 随后，记者

来到小区所属的杏花村街道，一位刘姓

负责人介绍说，高楼的设计是合理的，目

前已获得合肥市规划局的批准，“按照采

光权的相关规定，住宅一天只要能晒到

一个小时的太阳就算合格了，而四号楼、

六号楼肯定能晒到太阳。”

省城三里庵天桥
成小贩“地摊市场”？

星报讯（记者 梅静） 合肥市长江中

路上的三里庵天桥因处于市中心，加上

周围有着浓厚的商业气息，越来越多的

人看重这里的“商机”。昨日省城张先生

就致电本报称，“三里庵的天桥简直成了

地摊市场，占道的小摊不仅妨碍市民的

出行，也影响了合肥的市容。”

昨天晚上9时许，记者来到了三里庵

天桥。记者看到一段并不长的天桥被摊

贩们各占其位，有卖衣服的、卖玉石小饰

品的，还有卖女孩子喜欢的头饰品的，行

人过往时都要格外小心。记者注意到，

之所以这些摊贩在此经营，还是有一定

市场的。由于天气炎热，很多市民喜欢

吃完晚饭出来纳凉，看到很多精致又便

宜的小饰品，便驻足观看。据记者了解，

其实在天桥上摆摊的并不只此一处，合

肥的很多天桥上面都存在同样的状况。

记者将问题反映给了蜀山区市容

局，一位工作人员对记者表示，将立即派

人到现场查看，如发现情况属实将严肃

整治。


